

**Vorl.-Nr. 2023/0119
(Bezug: 2023/0105)**



Freie Wähler Ginsheim-Gustavsburg e.V. Mainzer Str. 26a, 65462 Ginsheim-Gustavsburg

**Freie Wähler Ginsheim-Gustavsburg
- Fraktion in der
Stadtverordnetenversammlung -**

Rolf Leinz
Fraktionsvorsitzender
Immanuel-Kant-Str. 3
65462 Ginsheim-Gustavsburg
Tel. 06144 / 40 19 88

rolf.leinz@fw-gigu.de
www.fw-gigu.de

Ginsheim-Gustavsburg, 20.03.2023

An den
Vorsitzenden der Stadtverordnetenversammlung
Ginsheim-Gustavsburg
Herrn Torsten Reinheimer

Änderungs-Antrag: Erneuerung der Abhangdecke im Bürgerhaus Gustavsburg

Sehr geehrter Herr Reinheimer,

wir bitten um Aufnahme des folgenden Antrags in den Geschäftsgang zur Beratung im Sozial-, Bau-, Umwelt- und Verkehrsausschuss, im Haupt- u. Finanzausschuss sowie in der Stadtverordnetenversammlung.

Beschlussvorschlag:

- I. In den Haushalt für das Jahr 2023 werden 100.000 € für die Ersatzgestellung des großen Saals im Bürgerhaus Gustavsburg eingestellt.**
- II. Weiterhin wird der Magistrat beauftragt, alle Vereine und Nutzer der Halle, Gewerbetreibende, sonstige Interessierte und Organisationen in unserer Stadt zu einem Runden Tisch einzuladen, um pragmatische Lösungen der derzeitigen Situation herbeizuführen.**

Begründung:

Die Nutzung des großen Saals im Bürgerhaus in Gustavsburg ist von elementarer Bedeutung für die Vereine im Stadtteil Gustavsburg. Eine Vielzahl von Veranstaltungen können ebenso wie das tägliche Training vieler Vereine nur in diesem großen Saal stattfinden.



Die Verantwortlichen in der städtischen Politik haben den Vereinen zugesagt, das Bürgerhaus solange zu betreiben, bis eine entsprechende neue Räumlichkeit geschaffen wurde. Dazu gibt es auch einen entsprechenden Beschluss der Stadtverordnetenversammlung.

Aufgrund der bekannten Probleme bei der Ausschreibung verzögert sich der Bau der Sport- und Kulturhalle deutlich. Eine andere bauliche Lösung ist derzeit ebenso wenig umsetzbar. Die im Raum stehenden Kosten in Höhe von ca. 140.000 € plus Brandschutzmaßnahmen sind nicht unerheblich und stellen eine weitere Belastung unseres Haushaltes dar. Dieses Geld bietet den Vereinen im Stadtteil Gustavsburg jedoch erst eine Basis für die nächsten Jahre und eine Planungsgrundlage für ihre vielfältigen Tätigkeiten im Bürgerhaus. Daher ist dieses Geld gut investiert. Vor dem Hintergrund der unklaren weiteren Entwicklung zum Bau einer geeigneten Räumlichkeit gibt es zu der geplanten Reparatur aktuell keine Alternativen.

Die Anmietung und der Betrieb eines Zeltes verursacht ebenfalls nicht unerhebliche Kosten und ist dazu mit baurechtlichen und Standort-Problemen versehen. Im Sinne der Vereinswelt in unserer Stadt sollten wir diesen Beschluss zum Erhalt des großen Saals im Bürgerhaus Gustavsburg treffen.

Weiterhin soll der Magistrat alle Vereine und Nutzer der großen Halle, Gewerbetreibende, sonstige Interessierte und Organisationen in unserer Stadt einladen, um pragmatische Lösungen der aktuellen Situation zu erreichen. Daneben sollten auch die städtischen Eigenbetriebe (Bauhof, Kommunale Wohnungsgesellschaft) in den Lösungsprozess eingebunden werden. Ziel sollte dabei sein, die Kosten für die Reparatur der Decke und der sonstigen erforderlichen Maßnahmen möglichst gering zu halten und Möglichkeiten für Sponsoring und sonstige Fördermöglichkeiten auszuloten.

In dieser außergewöhnlichen Situation benötigen wir außergewöhnliche Anstrengungen und Lösungen.

Rolf Leinz
Fraktionsvorsitzender
Freie Wähler

